



« Il me paraissait important de connaître l'origine de ma lignée, la genèse de ma vie, pour moi et aussi pour mes descendants afin que ce départ de notre histoire ne sombre pas dans l'oubli... »

Geneviève March-Falda est née en Algérie en 1955, assistante sociale aujourd'hui à la retraite a profité de son temps maintenant libre pour retracer son parcours familial, à travers l'histoire de sa famille émigrée en Algérie et l'exode douloureux en France.

14 €

ATELIER DES LIVRES

Table des matières

D'où je viens ?	6
À l'origine	9
Du côté maternel...	13
Du côté paternel	19
De la vie quotidienne en Algérie	25
Après...	31
Mon enfance en Algérie	39
Au jour... le jour	45
Le départ	53
La mémoire « reconstituée »...	59
Aujourd'hui...	63
Remerciements	67